

## Nuestro Hospital celebra su XXV Aniversario



El Secretario General de Asistencia Sanitaria del Ministerio de Sanidad y presidente ejecutivo del Insalud vino a Manzanares el viernes 9 de mayo para participar en los actos organizados por el Hospital «Virgen de Altagracia» de nuestra ciudad, que este año cumple sus Bodas de Plata En el acto estuvo acompañado por el Delegado Territorial del Insalud en Castilla-La Mancha José Julian Díaz Melguizo, el director Provincial Alfonso Noblejas, el alcalde de Manzanares Miguel Angel Pozas y los gerentes de todos los hospitales de la provincia y de las gerencias de Atención Primaria.

Alberto Núñez Feijoo pronunció una conferencia sobre el tema «La Reforma sanitaria», que fue presentado por el primer director del Hospital Emiliano Gª. Roldán. Tras la conferencia se celebró una

rueda de prensa en la que Núñez Feijoo situó nuestro Hospital dentro del Complejo Hopitalario Mancha-Centro, con 112 camas con 342 personas de plantilla, lo que lo convierte en la mayor empresa manzanareña a nivel de puestos de trabajo, 62 médicos, calificando la actividad desarrollada de positiva, con casi tres mil operaciones más que en el ejercicio anterior y con una estancia media por debajo de los hospitales de su grupo, con una lista de espera en el mes de marzo de 288 personas. Habló a nivel general de la nueva lev de Farmacias, de los traslados de enfermos en ambulancias.

En lo que se refiere a las obras de urgencias en nuestro Hospital se iniciarán el año que viene y su actividad continuará como hasta ahora, habiendo desaparecido los peligros que otros momentos existieron. En cuanto a las transferencias en materia de sanidad, estas tendrán lugar una vez concluyan las de educación, que están previstas para 1998 por lo que para el año 2000 se podrá hablar de efectividad de transferencias a Castilla-La Mancha. Dijo que la inversión en hospitales estará en función de la disminución del gasto farmacéutico y se va por muy buen camino, al igual que las gestiones y presupuestos para la construcción del nuevo hospital en Ciudad Real, que está pendiente de la cesión de terrenos por parte de la Consejería de Sanidad a la tesorería de la Seguridad Social, requisito imprescindible para iniciar las obras a finales de 1997.

Previamente a esta conferencia del viernes se han celebrado otras a lo largo de la semana, ciclo que fue inaugurado por Alfonso Noblejas y la disertación del doctor Moreno Mendacia, jefe de Servicio de Medicina Interna, sobre «Aspectos dietéticos de la sociedad del siglo XX». El martes, el doctor Arauz Cimarra, jefe del servicio de Cirugía, analizó la evolución de la cirugía en el Hospital a lo largo de estos 25 años y las tendencias actuales de la cirugía mayor y cirugía laparoscópica. Sobre climaterio: Proceso